

鹿屋寺子屋かわら版

5月号【第36号】

令和6年6月7日発行

鹿屋市教育委員会

生涯学習課

TEL 44-0321

FAX 41-2935

令和6年度の「鹿屋寺子屋事業」がスタートしました。この事業の目的は、「生涯学習の拠点施設である公民館等を活用し、異年齢での学習を希望したり、学ぶ環境が十分整っていない子どもたちを対象に、学習活動や地域の方々との交流活動等をとおして、学び合う楽しさと郷土愛を育み、地域とともに安心して子育てができるまちづくりに資する。」です。各寺子屋の指導員の皆様方におかれましては、本年度の開講にあたり、この事業の目的を再確認していただき、日頃の指導の指針にさせていただきたいと思えます。

この「鹿屋寺子屋かわら版」は、本年度も毎月発行し、3～4か所の寺子屋について、活動の様子などを掲載する予定です。今回は、開講式の様子を中心にお知らせします。

「かわひがし塾」 ～新規開講～

本年度から「かわひがし塾」が開講しました。川東町内会長の平松様の昨年度からのご尽力により、本年度の開講に至りました。誠にありがとうございました。

【場所】川東公民館

【期日・日時】第2及び第4月曜日、15:00～18:00

【塾生の感想】「塾に行くのは初めてだったけど、とても楽しかったです。」「宿題は難しいけど、みんなで分からない問題を話し合っただけで答えが出るから、分からない問題も分かって楽しい。」

【指導員から】「川東町内会で寺子屋塾が開講されました。少しでも子どもたちや保護者のために役に立つように協力しながら、今後一人でも塾生が増えることを望んで子どもたちに接していきます。今日は初日で緊張して遊びました。子どもたちも喜んでいました。」



「大始良夢現塾」 ～ 5月の様子～

【場所】大始良地区学習センター

【期日・日時】毎週月曜日、14:30～18:30

【塾生の感想】「今日は、6年生になって初めての『大始良夢現塾』でした。宿題が早く終わり、気持ちの良いスタートができました。6年生なので、みんなを引っばっていきたいです。」

【指導員から】「今日から令和6年度の大始良夢現塾がスタートしました。新しく1年生が2人、3年生が1人入り、計11人です。教室に入るときの挨拶のやり方も友だちがやさしく教えてくれました。今年もみんなが元気で来てくれることを願っています。」



「りりし田崎塾」 ～ 5月の様子～

【場所】田崎地区学習センター

【期日・日時】毎週月曜日、15:00～18:00

【塾生の感想】「初めての人もいたけど、みんな宿題をするときは、しんげんに、遊ぶときは、みんな楽しく遊んでいました。」

【指導員から】「令和6年度のスタート。塾生23名、これまでで一番多い。『できる。』『わかる』喜びを味わうことができるように、指導員5名、心ひとつにして、誠心誠意、職責遂行に努めたい。」

